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EXM°. SR. PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE RIBEIRAO-PERNAMBUCO

REQUERIMENTO N° 020/2024

Requeiro a Mesa Diretora, ouvido o Plenario e cumpridas as forma[idades regimentais, vein

respeitosamente solicitar ao Chefe do Poder Executivo, Senhor Prefei[o Marce[Io Maranhao,

que faga a aquisigao de dojs (02), 6nibus com ar-condicionado para ds universitarios, tendo

em vista os 400/o dos precat6rios que tern que ser gasto com a educa!ao.

JuSTIFICA

0   referido  requerimento  considerando  o  montante  disponivel  atrav6s  dos   precat6rios,

especialmente os 40°/o designados para investimentos em educagao, gostaria de sugerir que

parte desses recursos fosse destinada a aquisigao de dois 6njbus coni ar condicionado para
o  transporte  exclusivo  dos   universitarios,   Acreditamos  que  essa I medida   nao   apenas

melhorafa  as  condig6es  de  transporfe  dos  estudantes,  mas  tambem  contribuifa  para  a

promogao da educaeao em  nosso  municipio,  incentivando  mais jov?ns a buscar o ensino
I

superior.                                                                                                                                           I

Desta  forma,  conclamamos  aos  llustres  Pares  que  comp6em  esta  Casa  Legislativa  pela

aprovagao do presente pleito.                                                                            ,
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lbison Fernando de Jesus
Vereador
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